



Genève, le 3 mars 2016  
Aux représentant-e-s des médias

**Communiqué de presse du département de l'instruction publique, de la culture et du sport**

**Les jeunes créateurs et créatrices de la HEAD primé-e-s par le Fonds cantonal d'art contemporain s'exposent à Halle Nord**

**L'exposition Bourses déliées offre au public un aperçu de la vitalité de la relève en matière d'art contemporain à Genève : huit diplômé-e-s de la Haute école d'art et de design (HEAD) – Genève ayant reçu une bourse du Fonds cantonal d'art contemporain (FCAC) pour développer leur projet artistique sont présenté-e-s à l'espace Halle Nord du 16 mars au 8 avril 2016. Vernissage le mardi 15 mars à 18h. (...)**

*Télécharger la version pdf pour lire le communiqué dans son intégralité*